
 

ASSEMBLEA ANNUALE ORDINARIA ELETTIVA – 27 FEBBRAIO 2025 

RELAZIONE DELLE ATTIVITA’ DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Carissimi avisini, 

Do il benvenuto ai donatori, al dott. Cesare Preti e ad Alba Spelgatti, presidente e 

componenti del collegio Revisori dei conti. 

Questa Assemblea si effettua al termine del mandato presidenziale e vi esprimo la mia  

soddisfazione per i risultati raggiunti. 

L’avventura di costituire la sezione comunale Avis di Credaro intrapresa nel 2017 da 16 

promotori, ha avuto successo e i soci al 31 dicembre 2024 erano 82 (75 l’anno 

precedente) di cui 42 di età inferiore ai 46 anni. Anche le donazioni sono ogni anno 

aumentate fino a raggiungere quota 121 nel 2024, superando brillantemente il traguardo 

auspicato delle cento sacche. La composizione dei donatori, in buona parte nella fascia di 

età 26/45 anni è una garanzia per il futuro. 

Ringrazio i donatori: nel corso della riunione verranno premiati quelli col più alto numero di 

donazioni: un modo per riconoscere il gesto che fanno con impegno e costanza. 

Ringrazio le persone che hanno contribuito al raggiungimento di questi dati, dai consiglieri 

che mi hanno supportato all’amministrazione comunale che ha prontamente messo a 

disposizione i locali per la sede della sezione presso il centro civico “Lorenzo Lotto”, all’ 

Avis Sarnico dove ci appoggiamo per la gestione dei nostri donatori. 

Dobbiamo essere riconoscenti al dott. Giovanni Paris che ha svolto con competenza e 

passione il delicato ruolo di direttore sanitario. La sua professionalità e l’impegno nell’Avis 

sono stati riconosciuti oltre l’ambito locale con la prestigiosa nomina a consigliere 

nazionale, dopo quelle a livello provinciale e regionale in cui ha rivestito il ruolo di 

componente della Commissione tecnico scientifica. ogni anno ci gratifica con la relazione 

che è una lezione di educazione sanitaria; la sua audizione vale la partecipazione 

all’assemblea. Comunque sono pubblicate sul sito internet dell’Avis di Sarnico. Sono lieto 

di informarvi che ha già dato la sua disponibilità per il futuro. 

Lodevole Ludovica Carrara, per diversi anni preziosa e fattiva segretaria, che continua a 

collaborare anche dopo il trasferimento in Svizzera, dimostrando attaccamento 

all’associazione. 

Ringrazio Franco Cortinovis, che ha seguito l’iter amministrativo di costituzione della 

sezione autonoma per distacco da quella di Sarnico. Da allora partecipa alle assemblee, in 

rappresentanza dell’Avis provinciale, favorevole alla creazione di sezioni locali. 

Non dimentico Serafino Falconi che ha suggerito la costituzione della nostra sezione: i 

numeri gli danno ragione. 

Ringraziamento speciale va a Plinio che ha collaborato con noi e che tutt’ora anche se con 

qualche acciacco ci fornisce stimolo ed indicazioni per la gestione della nostra Avis. 

Sul piano gestionale lascio ai nuovi amministratori il compito di effettuare la 

programmazione dell’attività istituzionale, augurando che facciano crescere ulteriormente i 

dati statistici. 

Il grazie più sentito è sempre per i donatori, protagonisti di un’attività ad alto profilo pratico 

oltreché morale: salvare vite umane. 

Credaro 27 febbraio 2025 

         Il Presidente                                                               Sergio Belotti 


